

Gürtelprüfung bei den DJK - Judoka

Eppelheim, 17. Juli 2013

Am 12.07 2013 fand bei der DJK Eppelheim eine Gürtelprüfung statt. Wie bei den meisten Kampfsportarten gibt es auch im Judo ein Gürtelprüfungsprogramm. Die Gürtelfarben stehen dabei für den Lerngrad der Kämpfer. Jeder Anfänger beginnt mit einem weißen Gürtel. Nach entsprechender Trainingszeit kann er eine Prüfung ablegen. Dabei müssen je nach Höhe der Graduierung mehr oder weniger schwierige Falltechniken und Techniken mit einem Partner demonstriert werden. Als Faustregel kann man sich merken: Je dunkler die Farbe des Gürtels, um so höher ist der Ausbildungsstand des Judoka.

Alle Judoka, die zur Prüfung angetreten sind, haben bestanden.



Prüflinge waren:

Izan Martinez Lopez	weiß-gelb	Bartosz Slomkowski	weiß-gelb
Laura Baumgarten	weiß-gelb	Louisa Elgg	weiß-gelb
Lisa Güldner	weiß-gelb		
Yonas El Tahan	weiß-gelb	Benjamin Treiber	gelb
Alessandro Gambi	weiß-gelb	Milan Mikule	gelb
Jannis Heideck	weiß-gelb	Sumru Günes	gelb
Besart Kastrati	weiß-gelb		
Lukas Lawrence	weiß-gelb	Kirill Tikhomirov	gelb-orange
Ardian Mustafa	weiß-gelb		

Die Judoabteilung gratuliert ganz herzlich!